



いよいよ8月、気温は日に日に上がっており、子ども達と楽しい時間をつくっていくとともに、熱中症や夏バテにも気をつけていきたい時期です。

こまめな水分補給、健康観察を心掛け、子ども達の様子に合わせて保育園でも体調管理を大切に過ごして行きたいと思います。



<http://www.dsw.or.jp>

ひらのドリーム園 (06) 6791-5410



### ひよこグループ (0才)

1月より水遊びが始まりました。たらいの中に手を入れて水をバシャバシャとはじいて、感触を楽しんだり、スポンジで作った魚の玩具に水を含ませてしぼり…を繰り返し、遊んでいました。8月も夏ならではの行事がたくさんあります。体調をしっかりと整えて、元気に過ごしましょう。

### ほんびグループ (1才)

水遊びが始まり、心地よさそうに水に触れ、どうさんシャワーで水が降ってくると、「わー」とキラキラ笑顔が輝いていました。寒天や氷、絵の具を使い、夏ならではの遊びを楽しみました。冷たい感触に目を丸めたり、色とりどりの寒天や絵の具に興味津々の子ども達でした。8月も暑さに負けず、水分補給をしっかりしながら夏の遊びを楽しみたいと思います。



### あひるグループ (2才)

1月は、水遊びをたくさん楽しみました。初めは、お水が苦手だった子ども達も、水鉢砲やどうさんシャワーでお友だちと楽しく遊べるようになりました。8月もまた楽しいイベントがたくさんあります。暑い日が続いますが、しっかり食べて、遊んで、寝て、元気に過ごしましょう！！



### らいおん・いるかグループ (3・4才)

1月はフルーツ遊び、七夕会、クッキングにどろんこ遊びと楽しい行事がたくさんありました。ベランダで育っていたミニトマトや枝豆、きゅうりは豊作で、ミニトマトはなんと60個以上収穫でき、みんなで美味しいいただきました！8月もすいかわりや夏祭りごっこを予定しています。夏の疲れが出やすい時期なので体調に気を付け元気に過ごしたいと思います。



### きりんグループ (5才)

毎日暑い日が続いているが、子ども達は週2~3回プールに入り楽しんでいます。同時に運動会の練習も始めており、みんなで1つのことをやり遂げようとして力を合わせて練習をしています。睡眠をしっかりとり、規則正しい生活を続けて、毎日元気に登園出来るように頑張っていきましょう。

